



DER „SUMEHR“, REDEN WIR DARÜBER!

In dieser Praxis achten wir auf den Schutz Ihrer persönlichen Daten, so wie es die DSGVO(*) vorschreibt

Die elektronische Zusammenfassung Ihrer medizinischen Akte nennt sich «**SUMEHR**». Eine Abkürzung von **SUM**marized **E**lectronic **H**ealth **R**ecord.

Der SUMEHR enthält Gesundheitsdaten, die ausgetauscht werden, insofern sie für Ihre Behandlung wichtig sind.

Zum Beispiel: Ihre gesundheitlichen Beschwerden und deren Diagnose, die aktuellen Behandlungen, Allergien, Unverträglichkeiten gegenüber bestimmten Medikamenten, den Impfstatus, Ihre Wünsche in Bezug auf Bluttransfusionen, Reanimation, Intubation, Organspende, usw.

- Der SUMEHR ist keine detaillierte Gesundheitsakte, er enthält eine Zusammenfassung der wichtigsten Daten.
- Der SUMEHR ist ein lebendes Dokument: Die Einträge verändern sich.

WOZU DIEN T DER SUMEHR?

Der SUMEHR dient zum Austausch von medizinischen Informationen zwischen Ärzten, zu denen Sie eine therapeutische Beziehung haben.

Zum Beispiel: Nach einem Krankenhausaufenthalt; Sie sind Opfer eines Unfalls geworden; Sie konsultieren mehrere Ärzte. Alle, in diesen Situationen einbezogenen Ärzte haben Zugriff auf **die Sie betreffenden** medizinischen Akten – wenn Sie dem zustimmen.

Das vereinfacht Ihre Versorgung und ermöglicht eine optimale Betreuung.

WER KANN DEN SUMEHR EINSEHEN?

Die Deutschsprachige Gemeinschaft ist dem Wallo-nischen Gesundheits-Netzwerk (RSW Réseau Santé Wallon) angeschlossen. Der Zugriff auf Ihre Akte ist nur den Ärzten vorbehalten, die Sie behandeln und dies nur im Rahmen der Weiterführung Ihrer Versorgung.

Die **Gesundheitsfachkräfte, die Sie in der Regel be-handeln** (Zahnärzte, Krankenpfleger, Apotheker....) können mit Ihrer Zustimmung ebenfalls **auf einige Teile Ihres SUMEHR zugreifen**.

IHRE RECHTE ALS PATIENT

- Als Patient behalten Sie die Kontrolle über den Aktenaustausch:
- Sie begrenzen den Zugriff auf die von Ihnen bestimmten Ärzte
 - Sie haben das Recht, dass bestimmte Elemente nicht in Ihren SUMEHR aufgenommen werden
 - Sie können sich jederzeit abmelden

SPRECHEN SIE MIT IHREM ARZT DARÜBER!

Falls noch nicht geschehen, geben Sie Ihre Zustimmung zum Austausch Ihrer Gesundheitsdaten: Eine bessere Kommunikation zwischen den Gesundheitsdienstleistern wirkt sich positiv auf Ihre Versorgung aus.

(*) Datenschutz Grundverordnung, die am 25. Mai 2018 in Kraft getreten ist.